暑い中ありがとうございます

~西有家町CP会ボランティア作業~

7月31日から3日間にわたり、南島原市内の建設関連 業で結成している西有家町CP(Creative Power)会、 会員12人の皆さんが、ボランティアでマリンパークあり えの砂の移設作業を行いました。

マリンパークありえは、打ち寄せる波により沖の砂 が浅瀬へ打ち上げられ、それによって水深が急に深く なっている状況でした。

西有家町CP会の皆さん、暑い中ありがとうございま した。







託事業収入を財源とし た自治総合センターの 助成事業で、地域住民 のコミュニティ活動を 活性化させることを目 的とした宝くじの普及

宝くじ助成事業で武士衣装を購入 「有馬歴史研究会」

有馬歴史研究会は、平成4年に発足したグループで、地域活 性化の促進と文化振興を目的に毎年「フェスティビタス ナタリ ス」に協力しています。昨年からは、「戦国時代のルネサンス 有馬のセミナリヨの授業しを再現し、地域が持つ歴史的特性の 習得や国際交流史の体験といった事業も行なっています。

また、自然繁殖したホタルの散策ガイドや地元自治会と協力 した環境保全活動にも取り組んでいます。

有馬歴史研究会は、平成24年度一般コミュニティ助成事業で 武士衣装を購入しました。今回助成を受け、新たに購入した備 品により、なお一層の活動が期待されます。

祝九州・全国大会出場おめでとう

県中学総合体育大会



7月に開催された県中学総合体育大 会で、陸上種目に出場した加津佐中の 南原圭吾さん、北有馬中の高木駿一さ ん、深江中の土手野圭さん、そして剣 道女子個人で有家中の松尾美波さん が、それぞれ上位入賞の成績を収め、 8月の九州大会に出場しました。

また、加津佐中の福田秀さん、南原 圭吾さん、高木駿一さんは、陸上の標 準記録を突破したため、全国大会に出 場しました。

卓 球 競 技



5月に開催された県予選会におい て、上位入賞の成績を収めたため、7 月から11月かけて行われる九州、全 国大会にそれぞれ出場します。

かづさKIDSは、全日本卓球選手 権大会(7月)と全国ホープス卓球大会 (8月)、全九州卓球選手権大会(11月) に出場。

加津佐ジュニアは、全日本卓球選手 権大会と全九州卓球選手権大会に出場 します。

空手競技



6月に開催された長崎県空手道選手 権大会兼県指定強化選手選考会におい て、組み手の部・成年男子中量級で宮 川源太さんが優勝、城谷大貴さんが準 優勝、空手道組み手の部・成年男子重 量級で中村要平さんが優勝しました。

そのため、沖縄での全九州選手権大 会に県代表として出場しました。



口之津開港450年記念事業









Focus in 南島原





南島原夏の祭典開幕!

~マリンフェスタinくちのつ 2012~

7月22、23日の両日、口之津港緑地公園一帯で マリンフェスタinくちのつが開催されました。

22日は、口加高校吹奏楽部による演奏に始まり、 口之津瀬詰太鼓の演奏などが行われました。

23日は、島原半島ペーロン大会に市内外より多く のチームが参加し、会場は熱気に包まれました。

そして、フィナーレを飾るのは恒例の花火大会。 雨の心配がされましたが、口之津の夜空いっぱいに 大輪の華を咲かせ、お客さんを魅了しました。



いつまでもお元気で

~100歳おめでとうございます~



竹下 ヨシヱさん(口之津町) 大正元年8月5日生まれ

口之津開港450年記念事業

口之津開港450年記念式典で除幕

~ヴァリニャーノ像が生誕の地から本市へ寄贈~

1579年に口之津港に上陸したイエズス会東インド管 区の巡察師アレッサンドロ・ヴァリニャーノは、北有馬 に有馬のセミナリヨを設立し、セミナリヨで学んだ 生徒を天正遣欧少年使節として派遣したことなど で知られています。

そのヴァリニャーノの出身地(イタリア、 キエーティ市) のカリキエティー基金から、 口之津開港450年の記念として、ヴァリ ニャーノのブロンズ像をいただきました。

いただいた像は、9月22日開催の口之津 開港450年記念式典で披露しますので、 ぜひご覧ください。





おじいちゃんは魚を食べただけで、どんな魚もわかるなんて天才!